



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

Nota de Prensa N° 037 –2013-GR.CAJ /GSRCH-C.RR.PP.

## **GRC impulsa puesta en valor del complejo arqueológico de Pacopampa**

### **Funcionarios de la Dirección Regional de Comercio Exterior y Turismo desarrollan taller de sensibilización.**

El Gobierno Regional Cajamarca, mediante el equipo técnico encabezado por Hermógenes Ramírez Campos, director regional de Comercio Exterior y Turismo, desarrolló el taller de sensibilización enmarcado en el plan de inversión pública, a nivel de perfil, denominado “Instalación de servicios turísticos públicos en la zona arqueológica Pacopampa, distrito de Querocoto, provincia de Chota, Región Cajamarca”.

El inicio de actividades se formalizó el 13 de mayo 2013 cuando se firma el contrato con el Gobierno Regional de Cajamarca. La primera actividad fue el trabajo de campo de diagnóstico en Pacopampa, efectuado los días 30 de Mayo y 01 de Junio; luego se cumplió con el viaje de propuesta del circuito turístico, con la participación de la DIRCETUR y el representante de una agencia de turismo de Cajamarca, los días 06 y 07 de junio.

Con la participación de los entes involucrados, el pasado 17 de junio, en la ciudad de Chota, se realizó el Taller de Involucrados. El trabajo de campo de planteamiento técnico en Pacopampa, se cumplió los días 18 y 19 de Junio con la participación de la Dirección Regional de Cultura, la Misión Japonesa, autoridades de Pacopampa y el equipo consultor. La fecha estimada para la entrega del perfil es el día 26 de Julio del presente año.

Este esperanzador proyecto abarca la construcción de un centro de interpretación con cuatro salas, estacionamiento, 2 miradores turísticos, señalización turística, ingreso a zona de instalaciones turísticas, boletería, servicios higiénicos, zona administrativa, mobiliario urbano, zona de venta de artesanía, senderos de acceso, ingreso a zona intangible, caseta de control, además del espacio para investigación y conservación arqueológica.

El monto de inversión de todo el proyecto oscila entre los 6 ó 7 millones de soles, monto que está desagregado en tres componentes: investigación y conservación arqueológica del recurso turístico, instalaciones turísticas así como fortalecimiento de capacidades y promoción. Este interesante proyecto será aprobado en Lima, luego se buscará el financiamiento para ejecutar todo lo que está considerado

El Director Regional de CETUR, Prof. Hermógenes Ramírez, señala que Pacopampa es un recurso arqueológico sumamente importante y, por tanto, hay que darle valor.

***Se agradece su difusión***

***Chota, 04 de julio de 2013.***

**GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA**

**¡POR UNA GRAN REGIÓN!**